

Sehr geehrte Mitglieder des Kreistags Düren,

die unterzeichnenden Vereine sprechen sich für den Namen "Rurkreis Düren-Jülich" anstelle des alten Namens "Kreis Düren" aus.

Diese Umbenennung wurde am 7.12.2021 vom Kreistag des Kreises mit 53 Ihrer 59 Stimmen beschlossen und Anfang 2022 vom Heimatministerium NRW genehmigt.

Aufgrund eines Bürgerbegehrens dagegen steht nun Ihr Beschluss zur Disposition. Hier wird versucht, einen mit großer Mehrheit im Kreistag gefassten Beschluss rückgängig zu machen - einen Beschluss von gewählten Volksvertretern, denen die im Kreis lebenden Menschen ein politisches Mandat gegeben haben, um für sie zu entscheiden.

Die Initiatoren des Bürgerbegehrens gegen den neuen Namen reklamieren für sich ihre besondere Bürgernähe, indem sie den "ungehörten" Bürgerinnen und Bürgern eine Stimme geben wollen. Dabei vergessen sie aber, dass sie in ihrem Ansinnen zugunsten des alten Namens rund ein Drittel der in dem Kreis lebenden und arbeitenden Bürgerinnen und Bürger ausschließen. Demgegenüber steht der neue Name "Rurkreis Düren-Jülich" für den Kreis in seiner Gesamtheit und führt zu einer höheren Identifikation der hier lebenden Menschen mit ihrem Kreis. So erfüllt die Politik ihre Aufgabe, die Menschen zusammenzuführen, statt sie zu trennen.

Wir, die unterzeichnenden Vereine, fordern Sie auf: Bleiben Sie Ihrem Entschluss treu - für die Bürgerinnen und Bürger in diesem Kreis, die Sie im Vertrauen auf Ihre Arbeit gewählt haben!

Bürgerbeirat Historische Festungsstadt Jülich e.V.

Förderverein Festung Zitadelle Jülich e.V.,

Jülicher Geschichtsverein 1923 e.V.

Stadtmarketing Jülich e.V.

Straßengemeinschaft Kleine Rurstraße/Grünstraße e.V.

Werbegemeinschaft Jülich e.V.